



RADIOFOTO AP PARA EL DIARIO DE HOY

CANDIDATO CON PERIODISTAS. Sacramento, California, agosto 31. El candidato vicepresidencial demócrata, senador Walter Mondale, y el Gobernador Edmund G. Brown Jr. conversan con los periodistas en el capitolio de California, en Sacramento, luego de una reunión hoy.

Centenares de Heridos en Motín Racial en Londres

LONDRES, agosto 31. (UPI).— Todo comenzó como un inocente festival con música de calipso, en el suburbio de Notting Hills, cuyos habitantes pertenecen a diferentes grupos raciales, y en el que hasta los policías blancos bailaban en las calles con negras de las Antillas.

Pero el festival de tres días terminó anoche con actos de violencia en los que los negros pusieron de manifiesto a gritos su odio a la policía, para luego desatarse en sangrientos combates en las calles en el alzamiento más grave que haya ocurrido en Londres desde 1958.

Muchas calles, además, quedaron hechas añicos, con autos incendiados, ladrillos por todas partes, vidrios rotos y otros destrozos a la vez que numerosos comercios fueron saqueados.

Testigos presenciales dijeron que la gresca comenzó cuando la policía trató de detener a una pandilla de carteristas. Los policías fueron rodeados entonces por una turba ululante y luego empezó la violencia.

La policía detuvo a 59 personas, siete de ellas mujeres, que comparecerán mañana ante las autoridades judiciales.

Hoy, tanto la policía como los líderes de los negros se estaban culpando mutuamente por el desenfreno.

En Privado se Discuten las Medidas Seguridad en Corea

SEUL, Septiembre 1 (UPI).— Representantes del Comando de las Naciones Unidas (CNU) y de Corea del Norte se reunieron hoy en privado, durante cerca de tres horas, para discutir las medidas de seguridad que registrarán en Panmunjom, la aldea del armisticio en la que el 18 de agosto guardias norcoreanos asesinaron a hachazos a dos oficiales del ejército norteamericano.

Un vocero del CNU dijo que no tenía "nada que anunciar", sobre lo discutido durante dos horas y 43 minutos de conversaciones, las que se llevaron a cabo a puertas cerradas.

El vocero, absteniéndose de entrar en detalles, agregó que las reuniones seguirán realizándose sin la presencia de público o de periodistas, "a fin de obtener, los mejores resultados posibles".

En la sesión de hoy, la número 446 que se celebra desde que se firmara el armisticio de la guerra de Corea en 1953, el CNU estuvo representado por el Coronel del Ejército norteamericano Terrence W. McClain, acompañado por el

Coronel de la Fuerza Aérea de Corea del Sur, Sunh Woo-Kam, y el Mayor Richard N. Patterson, un oficial de enlace canadiense.

La delegación norcoreana estuvo encabezada por el Coronel del Ejército Choi Yun-Chul.

Se tenía entendido que la sesión trataría principalmente la propuesta norcoreana que recomienda la separación física de los guardias de seguridad de ambas partes a lo largo de la línea fronteriza que divide Panmunjom.

En la reunión número 381 de la Comisión del Armisticio Militar coreano, que se celebró el sábado, Corea del Norte indicó que su propuesta incluye el retiro de cuatro puestos comunistas en el sector del CNU.

Existen 12 puestos de vigilancia en Panmunjom, ocho de ellos correspondientes a Corea del Norte y cuatro de ellos en la parte sur de la frontera. El CNU mantiene cuatro puestos, todos en su propio sector.

Corea del Norte, al hacer la

Aparicio Méndez Asume hoy Presidencia de Uruguay

MONTEVIDEO, agosto 31 (UPI).— El abogado Aparicio Méndez asumirá mañana la Presidencia de la República con el apoyo de los jefes militares que lo designaron, para iniciar lo que oficialmente se ha denominado como "una nueva etapa en el proceso de institucionalización del país".

Sujetas a Cuotas Carnes Extranjeras en EE.UU.

WASHINGTON, agosto 31. (AP). Las carnes extranjeras procesadas en Puerto Rico o en alguna otra parte estarán sujetas al sistema de cuotas voluntarias de conformidad con legislación, que se presentará mañana al Congreso.

Se espera que los legisladores de Estados productores de ganado, quienes alegan que las importaciones mantienen bajos los precios de la carne, apoyen la enmienda propuesta a la ley de importación de carnes expedida en 1964.

La enmienda será presentada por los congresistas Berkeley Bedell de Iowa y John Krebs, de California, demócratas, que están preocupados respecto a lo que

—Favor pase a la Pág. 51.

Rey Juan Carlos Visitará Colombia

MADRID, agosto 31 (AP).— El Rey Juan Carlos y la Reina Sofía visitarán Colombia en octubre próximo, invitados por el Presidente Alfonso López Michelsen, anunció hoy el Ministerio de Relaciones Exteriores.

No se dio una fecha exacta para la visita, pero el anuncio dice que la invitación colombiana ofrecía al Monarca, participar el 27 de octubre en Cartagena, en las ceremonias de celebración del día de la raza.

Será el segundo viaje al exterior de la pareja real y también segunda vez que pisarán tierra latinoamericana. En junio pasado, visitaron Estados Unidos y República Dominicana.

El comunicado de la oficina de información diplomática del

—Favor pase a la Pág. 51.

Méndez, un ferviente anticomunista, de 72 años, reemplazará en el cargo al Presidente Provisional Alberto Demichelli, el que a su vez sucedió a Juan María Bordaberry, cuando éste fue derrocado por los militares el 12 de junio pasado.

El Nuevo Presidente fue propuesto al Consejo de la Nación (CONSENA), órgano supremo del Estado, por los líderes

castrenses, aprobando ese cuerpo la designación de Méndez el 14 de julio.

En un comunicado distribuido para la "prensa del exterior" el Gobierno dijo que la asunción de Méndez "marca para Uruguay el advenimiento de una nueva etapa en su proceso de institucionalización", para que este país pueda "consolidar el camino

—Favor pase a la Pág. 37.

Consideran Inminente Llegada de Abeja Africana a Colombia

BOGOTÁ, agosto 31. (AP). Científicos de la Universidad Nacional dijeron que la inminente llegada a Colombia de la abeja africana, temida por su ferocidad, no constituye ningún peligro masivo.

Las abejas africanas fueron descubiertas en el Estado Apure, de Venezuela, cerca de la frontera con Colombia, en donde se dijo que mueren fuertemente a una niña de cinco años.

"Las abejas africanas son tan manzanas como las italianas y caucásicas, pero tienen la ventaja de que son más activas y mejores productoras de miel", dijo la profesora Gíomar Nates del Instituto de Ciencias Naturales de la Universidad Nacional de Colombia.

Las abejas fueron importadas hace varios años de Brasil, para mejorar la producción de miel. Desde entonces están avanzando hacia los países vecinos como Venezuela, Colombia y Perú. Periódicamente se informa de la muerte de personas atacadas por las abejas, lo que les ha valido el sobrenombre de "asesinas".

"Se ha exagerado y se han dicho muchas mentiras acerca de las abejas africanas", afirmó el profesor Jesús María Idrobo, también del Instituto de Ciencias Naturales de la Universidad Nacional.

"La verdad es que estas abejas no son asesinas, como las han calificado en periódicos y revistas. Son, inclusive, abejas más mansas que las europeas y el veneno de to-

—Favor pase a la Pág. 51.

Datos Biológicos de Marte no son Concluyentes Afirman

PASADENA, (California), agosto 31. (UPI). Uno de los biólogos de la misión Viking, dijo hoy que los datos biológicos transmitidos por el robot que se encuentra en la superficie marciana, no son concluyentes ni comprensibles.

"Los experimentos biológicos no son concluyentes por ahora, pero nos han dado ciertas pistas sobre la química de la superficie", dijo el Doctor Gerald Soffen.

"El proceso analítico químico se está complicando y se equivocan los que piensan que lo comprenden, pues la verdad es que no los comprendemos", agregó Soffen. Pero también dijo que no cabe

duda que el Viking 1 ha sido un éxito.

"Hemos puesto un robot en la superficie marciana y contamos con una admirable serie de datos".

Otro de los biólogos, el Doctor Joshua Lederberg, sugirió que la capa polar de Marte, podría ser más apropiada para experimentos futuros y luego observó que si en Marte existe vida en alguna forma sería resultado de adaptaciones no conocidas en la tierra.

Lederberg dijo ser partidario de períodos de tiempo más largos con mayor investigación entre las misiones espaciales.

El Doctor Richard W. Shorthill

—Favor pase a la Pág. 51.



RADIOFOTO AP PARA EL DIARIO DE HOY

CIEGOS EN CARRERA DE MOTOS. Buena Vista, California, agosto 31. Estudiantes ciegos del Instituto Braille de Anaheim, California, sienten la excitación de participar en una carrera de motociclistas, en vehículos con dispositivos que los guían automáticamente. Detrás de los estudiantes ciegos van personalidades de la radio y la televisión.